



= 人権連続講座 =

今年度の人権連続講座第1回～4回の講座が終わりました。

アンケートから抜粋して、参加者の感想を紹介いたします。

第1回

9月26日

『部落差別の現実に学ぶ』



大石 縁さん

◎人間の思い込みや決めつけが容易に差別を生み出し、広がっていくことに怖さを感じた。学習することの大切さを改めて感じる講座だった。

◎最後の話がとてもショックでした。母は自分の身になると

それも嫌だということを書いて驚きました。僕の周りにいても僕は差別したくないし、しません。

◎学習していないと差別をうけていることも、差別していることも気づかない、自分の当たり前の中にとどまっていたら何も気づかないままに自分自身が差別者になってしまう。だからこそ、ちょっとしたことでそのおかしさ不合理さを立ち止まって考えなければならないと思いました。考えるためにはやはり学習し、意識を高く持つことが大切なのだと思います。

◎本音で語るることの大切さを改めて感じました。「きっかけがあれば、人は変わる」という言葉が心に残りました。

第2回

10月3日

『LGBTの誤解とセクシュアリティの理解』



奥 結香さん

◎「LGBT」として理解してしまっていた自分でしたが、今日の講演を聴いて「セクシュアリティ」として捉え学んでいくことが大切だと気付くことができました。あらゆる多様性を認め合う社会の

実現に向けてできることから取り組んでいきたいと思えます。

◎最後に言われた「わかったつもりにならないために学び続けること」という言葉が印象に残りました。

◎「セクシャルマイノリティの方」という見方をしてきましたが、それが個性だととらえることで、心の壁が1つ外れた気がしました。

◎「分かったつもりになることがよくない、知らずに人を傷つけることがある」ということが本当にそうだなと思いました。いろいろな人たちがいる世の中で、みんながその人らしく生きていける世の中になるといいなと思いました。

第3回

10月24日

『児童虐待の現状と防止に向けて』



河野 洋子さん

◎児童相談所の方が多くの子どもを救ってこられたことがよくわかりました。相談件数20%に対して施設入所・里親委託件数が34.2%と多いのにとってもびっくりしました。

◎宇佐市の現状が知れてよ

かった。子どものSOSを見逃さないようによく観察し、気になることがあれば声をかけていきたいと思う。里親制度など、知らない制度についても知る事ができた。自分でも調べていきたい。

◎しつけのために体罰を使ってはいけない。指導のために体罰を使ってはいけない。どんなに小さな子どもでも1人の人間として大切にしたい。心ある人として育てなければならないと思う。我が子をペットのように親中心の生活の中で人として育てようとする子育てが当たり前できない家族が多くなっている。虐待に至らないように小さな変化にも築けるように努めていきたい。

第4回

11月7日

『無関係ですか？性暴力』



工藤 千恵さん

◎すべてを話して下さったことに感謝いたします。被害者に対しての考え方、とらえ方が大きく違っていただけに気付きました。また、向き合い方が難しく分からなかったもののいくつかの方向性を教えてい

ただいたと思います。講演中、話されているときの笑顔がとても印象的でした。

◎今日は来てよかったです。「自分には関係ない」ではなく、もっと自分も含め全ての人が理解していくことが大切だと思いました。「自分ごと」としてとらえることは、あらゆる差別の解消にとってキーワードかなと感じました。自分のまだまだ足りないところに多く気づくことができました。

◎だれもが《生きてる実感》が持てる社会になれば、加害者もぐんと少なくなるのかなあ。被害者としての重い本当は話したく内容をお話いただきありがとうございました。

12月の休日開館

☆隣保館休日サロン

12月8日(日) 10:00~12:00

- ・ハローワークの求人情報等の閲覧
- ・悩み事相談

☆ヒューライツ・シネマ ※入場無料

12月22日(日) 10:00~12:00

上映映画 『風の匂い』
(障がい者の人権について)
上映時間 ①10:00 ②11:00



隣保館では貸館事業も行っています！！

利用等の詳しいお問い合わせは、宇佐市隣保館までご連絡ください。

♡フラダンス教室

12月8日(日曜日)

親子でフラダンス

一般

10:00~

11:00~



特設人権相談所の開催日

12月10日(火曜日)

開催時間

開催場所

宇佐地区 13:30~16:00

宇佐市隣保館

安心院地区 9:00~12:00

安心院総合保健福祉センター

院内地区 13:30~16:00

院内支所農林研修室

※ 人権擁護委員が、皆さんの悩みごとをお聞きします。
お気軽にお越しください。

12月の隣保館行事予定

2日(月) エコクラフト教室
10:00~12:00

16日(月) エコクラフト教室
10:00~12:00

3日(火) ダンス教室
19:00~22:00

17日(火) ダンス教室
19:00~22:00

8日(日) 休日サロン
10:00~12:00

22日(日) ヒューライツ・シネマ
10:00~12:00

10日(火) 書道教室
10:00~12:00

24日(火) 書道教室
10:00~12:00



12月4日~10日は、**人権週間です！！**

国連が12月10日に「世界人権宣言」を採択したので日本では
10日を最終日とする前1週間を人権週間としています。